

Suprimen los semáforos de la “esquina del guardia” para mejorar la seguridad

14/01/2020



La Policía Local de Elda ha decidido **suprimir los semáforos del cruce entre las calles Jardines y avenida de Chapí con Antonio Maura**, conocido como la “esquina del guardia” para mejorar la circulación de la zona. Ayer mismo comenzaron los trabajos para retirarlos.

Desde hace meses se viene valorando suprimir estos tres semáforos, uno ubicado al final de la calle Jardines, otro en la calle Antonino Maura, y el tercero en el comienzo

de Paquito Vera, pues se trataba de un **punto negro en el que se producía un elevado número de accidentes.**

Efectivamente se ha comprobado que la siniestralidad se ha reducido y **apenas se producen incidentes**, a la par que **se consigue un tráfico más fluido en la zona.** Por este motivo ya se están retirando los tres semáforos y, además, se ha decidido **mover hacia arriba el paso de peatones** en este punto de Jardines para conseguir que los vehículos al frenar no paren sobre el mismo.